

VIII TORNEO NACIONAL CLAUDIO GARCIA UCERO.- 17 Y 18 DE ABRIL DEL 2009

El colegio Doctor Azua os da la bienvenida al VII Torneo Claudio García Uceró.

Doctor Azua es un colegio público con más de 30 años de existencia, dedicado íntegramente a la formación total del niño/a y donde el deporte tiene una importancia fundamental. Dentro de esta filosofía el baloncesto es nuestro deporte más importante y con un colegio pequeño de tan solo dos aulas por vía y enseñanza hasta 6º de primaria han conseguido grandes logros en el baloncesto aragonés y nacional.

Con amplia experiencia en la organización de torneos, cada año tres torneos se organizan en nuestras instalaciones. El Torneo Presentación para equipos infantiles que se celebra en septiembre, el Torneo de minibasket Fiestas del Pilar que se celebra en Octubre y el Torneo nacional Claudio García Uceró que se celebra en abril.

Les deseamos que se cumplan todas las expectativas tanto deportivas como sociales creadas en este torneo. Ante todo lo más importante es la convivencia y la deportividad. A la organización del torneo lo que menos preocupa son los resultados deportivos, por lo tanto rogamos transmitáis a vuestros entrenadores y acompañantes la filosofía del torneo. Cualquier comportamiento antideportivo entre equipos, jugadores, acompañantes o hacia árbitros u organizadores será sancionado con severidad pudiendo expulsar del torneo a aquellas personas o grupos que atenten contra el primer y fundamental objetivo del torneo, la convivencia entre clubes y colegios de diferentes lugares.

Los participantes deberán venir con su ficha deportiva para en caso de reclamación comprobar su edad, así como debidamente asegurados. No obstante la organización tiene un seguro de responsabilidad civil ante cualquier incidencia y un médico adscrito al torneo.

Dentro de los servicios del torneo, además del servicio de comedor, tenemos un bar y una plancha, así como una zona de tienda deportiva, así como megafonía con música ambiente durante todo el torneo.

El torneo se jugará en las instalaciones del colegio Doctor Azua, Cesáreo Alierta. Son 7 pistas donde se jugará durante el sábado y el domingo. En caso de lluvia está previsto la utilización de pabellones y horarios alternativos. Habrá una zona de control situada en el Pabellón del colegio donde podréis

recabar toda la información necesaria, resultados, direcciones de interés,... En cada pista habrá dos voluntarios debidamente acreditados. Tendréis agua a vuestra disposición en cada partido.

Estancia.-

El alojamiento se realizara el Hotel Europa de 4 estrellas y el Hotel Las Ventas de 3 estrellas . También para los acompañantes que lo deseen se os propondrá una serie de hoteles. Las cenas y el desayuno se realizaran en el hotel y la comida del 18 se hará en el colegio.

El desplazamiento desde los hoteles hasta el colegio o al revés será a cargo de los equipos participantes, aunque si es necesario os acompañara un voluntario de la organización hasta los lugares indicados.

Precio de la estancia.

Opción a: llegada el viernes 17, cena y dormir noche del 17, desayunar, comer en el colegio, cenar y dormir la noche de 18, desayunar el 19 y bolsa de viaje para el día 19. Total... 100 euros por persona

Opción b: llegada el sábado 17, comer en el colegio, cenar, dormir el sábado 18 y desayunar el 19 de abril y bolsa de viaje para el día 19.... total 60 euros por persona

Las comidas sueltas en el colegio valdrán 8 euros hasta finalización de la comida. Se harán turnos según los horarios de los partidos y se os hará llegar un ticket . La comida es casera hecha por nuestras cocineras del colegio que se servirán en él en el mismo comedor. Estará compuesta por una pasta y una carne, si hay alguna incidencia medica hacédnoslo saber para tenerlo preparado. La cena será en los hoteles correspondientes.

Las bolsas de viaje estarán compuestas por dos bocadillos, dos piezas de fruta , y agua.

Todos los equipos participantes se llevaran trofeos , camiseta conmemorativa del torneo y otros regalos, así como trofeos a todos los ganadores de los los concursos y mejores jugadores de cada categoría. Es obligatorio la asistencia a la entrega de trofeos para recibir los regalos

Estructura del torneo

La estructura del torneo es sencilla. 20 categorías formadas por grupos de 4 equipos que jugaran todos contra todos, en jornadas de sábado mañana, sábado tarde y domingo por la mañana. Los horarios de los partidos serán desde las 9.00 horas hasta las 18.00. Se adecuaran los horarios a los turnos de comida. El sábado a las 19.00 horas serán los concursos con premios para los campeones (tiro libre, triple, two ball, 4x4) . Las reglas de los concursos las tenéis mas adelante.

El torneo esta formado por 20 categorías de 4 equipos , 3 partidos en jornada de sábado mañana, sábado tarde y domingo mañana. A las 14 horas del domingo será la entrega de trofeos y regalos.

Las categorías son:

Escuela chicos (2º primaria)

Escuela chicas (2º primaria)

3º chicos b

3º chicos a

4º chicos a

4º chicos b

5º chicos a

5º chicos b

6º chicos a

6º chicos b

preinfantil masculino

infantil masculino

3º chicas a

3º chicas b

4º chicas

5º chicas

6º chicas a

6º chicas b

preinfantil femenino

infantil femenino

Los equipos a son de muy bien nivel en Aragón y los b un poco menos. Así que tenemos equipos de todos niveles,. En infantil masculino y preinfantil masculino esta confirmada la presencia del CAI Zaragoza que tiene una selección de los mejores jugadores de los colegios de Zaragoza.

Asimismo nosotros tenemos un acuerdo de vinculación del CAI Zaragoza y esta prevista la visita de los jugadores ACB del CAI Zaragoza así como el entrenador de ACB el mítico Alberto Angulo.

También nuestra buena relación con Mann Filter nos asegura la presencia de jugadoras del División de Honor durante estos dos días.

Normas del juego

Los torneos serán de grupos de 3, 4 o 6 equipos, todos contra todos o en dos grupos de 3 en jornada de sábado mañana, sábado tarde y domingo mañana.

1.- la duración de los partidos será de 4 cuartos de 10 minutos. Entre el 2º y 3º periodo 3 minutos de descanso. Entre los dos primeros y los dos últimos periodos el descanso será de un minuto.

2.- En los tres primeros periodos del partido todos los jugadores inscritos en acta deberán de haber jugado un máximo de 2 periodo y un mínimo de uno.

3.- Solo se podrán realizar cambios en él ultimo periodo, excepto por lesión o expulsión en los tres primeros

4.- Un tiempo muerto por equipo no acumulable. 1 tiempo por prórroga

5.- No se cerrara marcador a diferencia de 50 puntos.

6.- Se parara el reloj en los tiempos muertos y él ultimo minuto de cada periodo

7.- Canasta de tres puntos valida en todas las categorías

8.- La pasividad será a criterio arbitral

9.- Los balones 5 para mini y preinfantil, 6 para femenino, 7 para infantil

10.- Salto entre dos, en sistema de alternancia

11.- Importante,.... él arbitro no deberá tocar el balón, como en mini,.. en todas las categorías inclusive las infantiles

12.- Todos los calentamientos se harán fuera de la pista pues tiene prioridad los horarios de los partidos

para cualquier reclamación, solo deberá ir a la organización el entrenador responsable de cada equipo

la organización podrá modificar el reglamento si lo estima conveniente, por el buen funcionamiento del torneo.

Todos los arbitrajes serán realizados por el colegio de árbitros de la Federación Aragonesa de Baloncesto. Si hubiera alguna ausencia será cubierto por personas preparadas de la organización.

Debido a la gran cantidad de partidos rogamus puntualidad porque habrá cinco minutos de cortesía tras los cuales se dará el partido perdido al no presentado.